

Metz, le 11 avril 2019

COMMUNIQUE

Après avoir dirigé durant de nombreuses années les services de l'Agglomération et accompagné le lancement de la Métropole, le Directeur général des Services de Metz Métropole, Hélène Kissel, quittera ses fonctions à compter de l'été prochain.

Le Président de Metz Métropole tient à remercier Hélène Kissel pour son engagement au sein de la collectivité. Collaboratrice dévouée, elle a su relever les importants défis qu'a rencontré Metz Métropole tout au long de ces années.

www.metzmetropole.fr

www.facebook.com/MetzMetropole - www.twitter.com/MetzMetropole

www.instagram.com/metzmetropole

Contact Presse : Céline VINCENT - 03 87 39 39 14 - 06 20 90 99 80 - cvincent@metzmetropole.fr